

WARTA

Persit KCK Koorcab Rem 063 Ziarahi Pusara Pahlawan

Agus Subekti - CIREBON.WARTA.CO.ID

Apr 1, 2022 - 17:21



KOTA CIREBON - Dalam Rangka menyambut HUT Persit Kartika Candra Kirana Ke 76 Tahun 2022, Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi melaksanakan Ziarah ke Taman Makam Pahlawan Kesenden Jl. Pangeran Diponogoro, Kota Cirebon, Jum'at (01/04/2022).

Organisasi istri prajurit TNI AD Persit Kartika Chandra Kirana pada awalnya bernama Persatuan Kaum Ibu Tentara (PKIT) lahir di tengah-tengah perjuangan bangsa Indonesia yang dijiwai semangat dan cita-cita luhur untuk merebut kemerdekaan. Meskipun pada saat itu belum memiliki wadah organisasi, tetapi para istri prajurit telah berhasil memberikan dorongan semangat kepada para prajurit. Lahirnya organisasi istri prajurit didorong oleh kesadaran yang timbul di kalangan istri prajurit sebagai pendamping suami yang sedang berjuang menegakkan dan mempertahankan proklamasi kemerdekaan bangsanya.

Di daerah Jawa Barat, BKR/TKR yang kemudian menjadi TNI AD menghadapi banyak ancaman. Markas Komandemen TKR yang berkedudukan di Purwakarta menjadi pusat kegiatan pengerahan prajurit. Komandan Komandemen pada saat itu adalah Mayor Jenderal Didi Kartasasmita dan Kepala Stafnya adalah Kolonel Hidayat. Kenyataan yang dihadapi pada saat itu sangatlah menyentuh hati nurani. Banyaknya prajurit yang gugur dan terluka di Rumah Sakit Purwakarta karena tempat di rumah sakit tersebut tidak mencukupi. Kenyataan inilah menimbulkan inisiatif di hati Ny. Ratu Aminah Hidayat (Isteri dari Kolonel Hidayat, Kepala Staf Komandemen I) untuk mengumpulkan para istri perwira Markas Komandemen I di kediamannya di daerah Purwakarta.

Untuk menghadapi tantangan perjuangan yang semakin berat, maka pada tanggal 15 Agustus 1946 PKIT mengadakan konferensi di Garut, Jawa Barat guna mempersatukan organisasi-organisasi istri tentara yang ada di daerah-daerah. Dalam konferensi tersebut dibahas masalah anggaran dasar dan anggaran rumah tangga serta perubahan nama organisasi yang semula PKIT diubah menjadi Persatuan Istri Tentara (Persit). Selanjutnya, kegiatan Persit semakin meningkat seiring dengan perkembangan organisasi TNI AD.

Kegiatan ziarah rombongan ini dipimpin langsung oleh Ketua Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi Ny Widya Dany Rakca Diawali dengan penghormatan kepada arwah para pahlawan dan dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga di tugu Taman Makam Pahlawan. Setelah melaksanakan peletakan bunga, Ketua Persit beserta rombongan melaksanakan tabur bunga. Dalam pelaksanaan tabur bunga di TMP tidak semata-mata secara seremonial belaka, akan tetapi untuk memberikan penghormatan kepada para pahlawan kusuma bangsa. Selain itu juga diharapkan dapat menjadi bahan renungan bagi para generasi penerus di masa kini dan masa yang akan datang bahwa patriotisme dan semangat nasionalisme yang menjadi dasar perjuangan mereka.

Ketua Persit KCK Koorcab Rem 063 PD III Siliwangi Ny. Widya Dany Rakca melalui Kapenrem 063/SGJ menyampaikan, bahwa kegiatan ziarah ini selain dalam rangka menyambut HUT Persit ke-76 juga sekaligus mengenang jasa para pahlawan yang telah gugur dalam perjuangan melawan penjajah di masa itu.

"Sebagai generasi penerus, kita harus selalu mengenang jasa para pahlawan dan dapat meneruskan perjuangan mereka. Untuk itu kegiatan ini jangan dijadikan simbol ataupun sebagai seremonial belaka, tetapi harus berbuat nyata dengan menempatkan porsinya masing-masing," terangnya.

Hadir dalam kegiatan ziarah ini Wakil Ketua Persit Rem 063 Ny. Brantik Ketua Persit PD XXV Cab Dim 0614/Kota Cirebon Koorcab 063 Ny. Rani Andi Hasbullah, Ketua Jalasenastri Cab. 8 Korcab III /Cirebon Ny Vera Ainul Muslimin,

Wakil Ketua KCK Yon. Arhamudse I4 Cab.XLII PD III/SLW Ny. Putri angga partisi
Fujo Andriana, Ketua Pia Ardhya Garini Cab. D.III Lanud S. Sukani dan
Pengurus Persit KCK Koorcab Korem 063 PD III Siliwangi. Pelaksanaan
kegiatan ziarah dilaksanakan dalam keadaan tertib aman terkendali serta tetap
menerapkan protokol kesehatan Covid-19. (Subekti)